

Alexis hace sufrir a Gareca: no viajó a Paraguay y es baja crucial en la Selección

CLASIFICATORIAS. El "Niño Maravilla" quedó fuera del duelo en Asunción por una fatiga muscular y el "Tigre" pretende recuperarlo para el partido contra Ecuador.

Jorge Reyes Patuelli

Sufre la Selección Chilena en la previa al duelo de hoy ante Paraguay en Asunción. Antes de que el plantel de Ricardo Gareca viajara a la capital paraguaya, en la práctica matutina, un jugador puso en alerta al cuerpo médico de la Roja. Alexis Sánchez, quien retornaba después de meses a vestir la "Estrella Solitaria", no completó el entrenamiento y quedó descartado para el duelo contra la "Albirroja".

"Los días que lo hemos visto ha rendido bien", dijo el "Tigre" en la conferencia de prensa del martes cuando le preguntaron sobre el presente de Alexis, con quien no contaba desde junio del año pasado, cuando la Roja quedó fuera de la Copa América. Pero los días sin él se van a extender, porque quedó descartado para el partido contra Paraguay.

El delantero abandonó anticipadamente la práctica para realizarse exámenes médicos en Clínica Meds producto de una fatiga muscular, y finalmente no viajó junto al resto de los seleccionados a Asunción, puesto que se quedó en Chile para someterse a un tratamiento, ya que el "Tigre" quiere tenerlo para medirse contra



CARLOS PARRA - FFCH

ALEXIS SUFRIÓ LAS MOLESTIAS Y AYER EN LA MAÑANA SE FUE A REALIZAR DIVERSOS EXÁMENES MÉDICOS.

Ecuador el próximo martes en el Nacional.

REGISTRO SIN SÁNCHEZ

Chile tiene un registro malo sin Sánchez en cancha en estas Clasificatorias. De hecho, en los últimos seis compromisos no ha estado el tocopillano y las cifras son una victoria, un empate y cinco derrotas. Igualmente, con "Maravilla" la cosa no ha sido muy distinta: con un triun-

fo, dos empates y dos caídas.

Chile se juega la vida. La Roja está en el penúltimo lugar de la tabla con nueve puntos tras apenas dos victorias en 12 partidos. Una derrota en Asunción implicaría virtualmente perderse su tercer Mundial consecutivo.

Por lo mismo, la ausencia de Sánchez golpea fuerte a un Gareca que tuvo que mover el equipo previo al viaje a Para-

guay, ya que veía en "Maravilla" una pieza importante con su retorno y que podía generar daño.

De esta forma, la Roja saldría al Defensores del Chaco con Brayan Cortés en el arco; Felipe Loyola, Guillermo Maripán, Paulo Díaz y Gabriel Suazo en defensa; Arturo Vidal, Rodrigo Echeverría y Vicente Pizarro en el mediocampo; Alexander Aravena, Eduardo Vargas y Lucas Cepeda en el ataque. **CS**